



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 04.02.2025
– Auszug aus Drucksache 19/4881 –**

**Frage Nummer 52
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter **Rene Dierkes** (AfD) Ich frage die Staatsregierung, in welcher Höhe haben die Jugendzentren (JUZ) in Bayern in den Jahren 2013 bis 2023 sowohl direkt als auch indirekt über Zwischenorganisationen finanzielle Mittel aus dem Bayerischen Staatshaushalt erhalten, wie beurteilt die Staatsregierung die Situation, dass in vielen JUZ in Bayern Mitarbeiter aktiv politische Propaganda betreiben und Kinder sowie Jugendliche in einer Weise indoktrinieren, die linksradikale politische Konzepte gegen den Patriotismus, konservative und christliche Werte, das traditionelle Familienbild sowie gegen bestimmte politische Parteien des konservativen und rechten Spektrums fördert, und wie bewertet die Staatsregierung die Tatsache, dass in zahlreichen JUZ in Bayern die „Progress Pride Flag“ öffentlich aufgehängt wird?

Antwort des Staatsministeriums für Familie, Arbeit und Soziales

Der Staatsregierung sind keine entsprechenden finanziellen Zuwendungen bekannt. Nicht auszuschließen ist, dass einzelne Jugendzentren in Bayern an einzelnen Förderprogrammen/Projekten, die auch mit Mitteln aus dem Bayerischen Staatshaushalt finanziert werden, partizipieren konnten.

Für die inhaltliche Arbeit in den Jugendzentren vor Ort ist der jeweilige Träger (Kommune oder freier Träger) verantwortlich.